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■学校評価から見える課題と今後の対策について

【項目6・ 7】

集団生活において、みんなが気持ちよく過ごすためには、ルールやマナーについ
ての学校の課題を自分のこととして捉えさせることが大切です。学校として、い
ろいろな場面で見逃さず指導することはもちろんのこと、 「今週はあいさつ」と
いうように集中的に取り組み、指導の効果を上げていきます。

【項目9】

宿題の提出状況を見ると、家庭学習はできているようにみえるが、家庭での様子
を知る保護者にとっては 「もう一歩」というところのようです。 「習慣化」を図
るためには、主体的に取 り組むための 「しかけ」や、具体性のある目標が必要で
あると考えます。自主学習のアイディアやコツを学校から御家庭にも投げかけて
いきたいと思います。

【項目10】
学校では本を読んでいる姿をよく見かけます。家庭では読書に向かう時間が少な
いことや、テレビやゲームといった誘惑も多いことが考えられます。興味をそそ
られるような働きかけや本に向かう環境づくりなど、家庭と共に考えていきたい
と思います。

【項 目 11・ 14】
偏食は小 さいころからの積み重ねもあり、す ぐに改善するのは難 しいのですが、
望ましい食生活や 自分の課題を知るのは大切なことです。また、早寝早起きは、
家族の生活スタイルに左右 されるとい う難 しさもあります。 PTA等 とも協力 し
ながら家庭への啓発を進めていきたい と考えています。

充実した学校生活を送っている。 3.5 3.3 3.3

めあてや 目標に向かって粘り強くがんばっている。 3.5 3.1 2.8

新しいことや難しいことにチャレンジしている。 3.3 3.O 2.6

4 思いやりの気持ちが育ってきている。 3.5 3.2 2.8

仲間や友達と、仲よくしたり協力したりすることができる。 3.5 3.2 3.2

ルールやマナーを守っている。 3.4 3.2 2.5

場に応じたあいさつや言葉遣いができる。 3.4 3.1 2.7

学習内容をよく理解している。 3.4 3.0 2.8

家庭学習の習慣が身についている。 3.6 2.8 3.O

10 本に親しみ、よく読んでいる。 3.1 2.6 3.1

11 好き嫌いせず、何でもよく食べている。 3.2 2.9 2.6

12 運動に親しみ、体力を高めようとしている。 3.4 3.1 3.2

13 片付けや掃除、手伝いなどをしている。 3.6 2.9 2.9

14 早寝早起きや歯磨きなど、健康的な生活習慣が身に付いてし 3.4 3.0 2.8

15 安全や衛生に気をつけて過ごしている。 3.6 3.1 2.8

16 学校全体に活気があり、明るく楽しい雰囲気がある。 3.4 3.2 3.1

17 子どもの成長につながる活動が行われている。 3.5 3.3 3.1

18 児童や保護者の悩みに、親身になって対応しようとしている。 3.6 3.2 2.9

19 安全や衛生に配慮した環境づくりが行われている。 3.2 3.4

20 保護者や地域との連携を取っている。 3.2 3.2

21 学校・学級だより等での情報発信を行っている。 3.4 3.6

22 礼儀や言葉遣いに気をつけて勤務している。 3.4 3.5



令和5年度 学校評価 (2) 学校関係者による評価

○ 公園に置いているほ うき等が,壊れていた り,な くなった りすることがある
ので,「物を大切にする」 とい うことを指導 してほしい。

○ 高学年 と低学年の子供たちが一緒に ドッジボールをして遊んでいる姿をよく
見かける。異年齢で交流することはとてもいいことだと思 う。

○ 名切地区の通学路は危険だとい う話が出ているが,登校時,保護者の見守 り
が行われている。

○ 自転車の危険な乗 り方について,地区の方から話があったが,す ぐに学校で

指導 してもらったのでよかった。

○ 運動会では,高学年が低学年の面倒をよく見ていた。また,活躍する姿が多
く見 られた。

O PTA役 員のみなさんは,よ く学校・地域を盛 り上げている。

04区 の公園では,大人 と子供が一緒に遊んでいる姿をよく見かける。

○ 地域には,経験豊富な人材がたくさんいるので,も っと活用 してほしい。

○ 老人会 との交流会など企画 してほしい。

○ 家庭教育力の充実を図ってほしい。

○ 学校の働き方改革を進めて,先生方の心のケアの充実を図ってほしい。

■保護者からの御意見・ 要望

>運動会が春に戻らない理由を知りたい。

もともと喜々津東小学校は,秋に運動会を実施 していま した。国体があった年
だけ春に運動会を実施 しています。秋に運動会を実施するメリットとしては 「1

年生が学校生活に慣れ,練習にも余裕をもって参加できる。」 「縦割 り活動の経
験を生かし, 6年生がリーダーとして活躍できる。」があげられます。地域の

方々からも「秋に実施する方が良い。」 とい うご意見もいただきました。

>行事の予定を早く矢□らせてほしい。

喜々津東小学校のホームページに,年間行事予定を掲載 していますので,そ ち
らでご確認 していただければと思います。また,「月行事予定・下校時刻のお知
らせ」もできるだけ早い時期にメール配信及びホームページでお知 らせするよう
にします。詳細については 1か月前にお知 らせできるようにしたいと思います。

>地域の行事と学校の行事が重ならないようにしてほしい。

今年度は,喜々津東小学校の運動会 と地域の行事のペーロン大会が同日開催に
なってしまいました。これからは,情報を共有 しながらそのようなことがないよ

うに調整 したいと思います。

>毎年,漢字検定が実施されていたと思います。自主的な学習意欲を高めることに

つながると思います。

例年 2回実施 していましたが,今年度は 2月 に 1回だけの実施にしました。来
年度の実施については,今後検討 していきます。

>P丁 ∧行事への参加について

平 日の夜に実施 した地区別懇談会などは見直 していく必要があると思います。
また,教職員の参加に関しては,可能な範囲での参加を考えています。


